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ORGÃO DE DEFESA DO IDOSO

Ata  da  Assembleia  Geral  Ordinária  do  Conselho  Municipal  do  Idoso  –  CMI,

realizada no décimo quarto dia do mês de junho de 2016, às nove horas e trinta

minutos na Casa de Participação Comunitária, sito a Rua Rei Alberto I, nº119, no

bairro da Ponta da Praia com a participação dos Conselheiros para deliberar a

seguinte ordem do dia, sendo:  Item a) Apreciação e Deliberação da Ata do mês

de maio de 2016. Após a leitura da ata o Sr Devanir, presidente do CMI/Santos,

se  dirige  à  plenária  solicitando  apreciação  desta.  A  conselheira  Flavia  Yara

solicita  que seja alterada na linha 29 a palavra conselheira para colaboradora

quando  se  refere  a  Sra  Rainiza,  pois  lembra  que  por  solicitação  da  referida

senhora  ela  prefere  ficar  como  colaboradora  no  CMI.  Aceita  a  solicitação  a

plenária aprova a ATA. Item b) Assuntos da Diretoria:  O Presidente informa as

ausências  justificadas  das  conselheiras  Ana  Carolina,  Selley,  Marcia  Novelli,

Junia e Maria Regina. Em seguida o Presidente lembra que no próximo dia 15 de

Junho  é  comemorado  o  Dia  Mundial  de  Enfrentamento  à  Violência  contra  a

Pessoa  Idosa.  Salienta  a  importância  dessa  data  como  um  marco  de

conscientização de construção de relações mais humanas entre crianças, jovens

e adultos com a Pessoa Idosa. Lembra que os diferentes tipos de violência, seja

psicológica, física, financeira, de abandono entre outras, pode romper com um

belo  ciclo  de vida compartilhado  possibilitando  uma convivência  mais feliz  em

nossa sociedade. Devanir lembra ainda que dia 23 deste mês é comemorado o

dia de Prevenção de Quedas, outra temática igualmente importante. Informa que

a conselheira Flavia Yara se dispôs a dar uma palestra, neste Conselho, sobre

este tema. Sr Devanir agradece a iniciativa e afirma que marcará com Flavia data

oportuna para essa atividade. Em seguida o Presidente informa que foi realizada

uma força tarefa para dar conta da demanda reprimida sobre fiscalizações de ILPI

´s.e Informa que foram fiscalizadas 14 ILPI´s e agradece aos conselheiros que

participaram dessa  empreitada.  Outro  informe é  sobre  o  edital  de  Eleição  de

Conselheiro da Sociedade Civil  para o Conselho Estadual  do Idoso. Foi eleita

nesta assembléia a Sra Creusa representante da Associação SOS Idosos para

concorrer no âmbito estadual a uma das duas vagas de titular ou de suplente da

região da Baixada Santista.O Sr Presidente passa a palavra para o conselheiro

Paulo Machado que entrega uma carta se desligando do conselho e do cargo de

2º secretário da mesa diretora, por motivo de acompanhamento de sua mãe que

1
2
3
4
5

6
7
8

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33



Conselho Municipal do Idoso de Santos
CRIADO PELA LEI MUNICIPAL Nº. 791/91, REFORMULADA PELAS LEIS 

MUNICIPAIS 1615/97, 2.498/07, 2.584/08 E 2.692/10

ORGÃO DE DEFESA DO IDOSO

exige cuidados. O conselheiro Paulo Machado emocionado se despede de sua

função como conselheiro  relatando a  situação que se encontra sua mãe.  Em

seguida o Presidente informa que a próxima AGO dia 12 de julho as 9h00 será

realizada no Fundo Social de Solidariedade, sito a Av Conselheiro Nébias, 388.

Dando continuidade o Presidente informa sobre as faltas dos Conselheiros nas

AGOs neste Conselho  lembrando que no Regimento  está  estabelecido  que é

permitido até três faltas consecutivas ou 5 alternadas, sendo todas justificadas.

Apresenta  em  seguida  a  representante  da  OAB  de  Santos  que  inicia  sua

participação neste conselho. Informa que o Conselho está aguardando o retorno

das  secretárias  sobre  o  Ofício  enviado  solicitando  relatórios  de  atendimentos

realizados  com  as  Pessoas  Idosas  pelo  Poder  Público. Item  c) Informes  das

Câmaras. A conselheira Eliza informa que as Câmaras de Finanças e Orçamento

e Planejamento que estão atuando juntas, não estão realizando as reuniões, pois

aguardam  respostas  dos  Ofícios  enviados  às  secretárias.  Da  Câmara  de

Fiscalização a Conselheira Cristina Camargo relata que há ainda muitas Casas de

Repouso em condições muito precárias, inclusive em uma não há funcionários e

sim  voluntários  atuando.  Após  uma  ampla  discussão  sobre  a  atuação  do

Conselho  na  fiscalização  a  conselheira  Flavia  Yara  sugere  a  publicação  de

informações sobre essas fiscalizações para que a sociedade se conscientize de

como  está  sendo  atendida  a  Pessoa  Idosa  nos  residenciais  em  Santos.  O

Presidente em virtude da importância dessa discussão, pede que os conselheiros

se apropriem mais dessa tarefa participando das fiscalizações para que se possa

construir  procedimentos  que  garantam  um  atendimento,  dia  a  dia,  mais

qualificado. Item d) Assuntos Gerais – Sr. Bira, munícipe de Santos solicita que o

Conselho o auxilie na realização de uma atividade com Pessoas Idosas de Santos

para ser levada ao Rio de Janeiro. O Sr. Devanir informa ao Sr Bira que o recurso

do Fundo Municipal de Santos apoiará iniciativas da sociedade civil  organizada

que tenham projetos de acordo com o edital publicado. Informa, ainda, que esse

edital está em fase de elaboração. Agradece a participação desse munícipe no

CMI  e  o  convida  para  que  venha  nas  AGO  contribuir  na  reflexão  sobre  o

atendimento  às  necessidades  de  políticas  para  a  Pessoa  Idosa  de  nosso

município. Nada mais tendo a ser tratado é encerrada a AGO, e eu Devanir Paz

assino esta ata.
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